

POST

Tingkatkan Sinergitas, Kodim 0712 Tegal Gelar Olahraga Bersama

M.Nursalim - TEGAL.POST.WEB.ID

Jan 27, 2023 - 11:13



Tegal – Guna tingkatkan sinergitas TNI-Polri dan mempererat silaturahmi antar anggota dalam menjalankan tugas di wilayah Tegal, Kodim 0712/Tegal menggelar olahraga bersama bertempat di Makodim 0712/Tegal Jln. Raya Pagongan Kecamatan Dukuhhuri Kabupaten Tegal, Jumat (27/01/2023).

Kegiatan olahraga bersama diikuti oleh anggota kodim 0712/tegal, Lanal Tegal dan Polres Tegal Kota, Sebelum melaksanakan olahraga bersama diawali dengan apel pagi yang diambil oleh Pasi Pers Kodim 0712/Tegal Kapten Arm Tarsono.

Dalam pelaksanaan senam dipimpin oleh Bati Ops Kodim 0712/Tegal Peltu Ndaru Bayu Anggoro, personil Kodim melaksanakan senam SKJ 88 yang merupakan realisasi perintah dari Panglima TNI agar seluruh Kotama dan Satuan-satuan TNI AD agar melaksanakan senam SKJ 88 sebelum melaksanakan olahraga umum di Satuan masing-masing. Setelah melaksanakan senam SKJ 88 personil Kodim 0712/Tegal melaksanakan jalan sehat 6 Km dengan rute seputar Makodim.

Kegiatan olahraga bersama dihadiri oleh Dandim 0712/Tegal Letkol Inf Charlie C.L.Sondakh, S.E., AKBP Jaka Wahyudi, S.H., S.I.K., M.Si., Danlanal Tegal Letkol Marinir Moch. Chanan Asfihani, M. Tr. Hanla., DanSat Radar 214 Tegal Letkol Lek Pek. I Ketut Wiratmaja, S.Si.T.,M.I.Pol., dan Dandim 0713/Brebes Letkol Inf Tentrem Basuki.

Selain melaksanakan jalan sehat, para Perwira melaksanakan olahraga tenis lapangan yang dilaksanakan di Lapangan Indoor Kodim 0712/Tegal yang berlangsung dengan penuh semangat dan gembira.

Disela kegiatan Dandim 0712/Tegal Letkol Inf Charlie C.L.Sondakh, S.E., mengatakan Kegiatan olahraga bertujuan untuk menjaga kesehatan tubuh dan fisik yang prima sebagai pemicu bagi prajurit dalam mendukung setiap tugas dan kewajiban yang diberikan secara optimal dengan hasil yang maksimal serta dengan olahraga bersama dengan instansi lain dapat meningkatkan sinergitas dalam melaksanakan tugas.

“menjaga sinergitas antar instansi sangatlah penting guna menjaga keharmonisan, kebersamaan ini harus tetap dijaga karena dengan sinergitas maka stabilitas keamanan, mewujudkan sinergitas TNI-Polri yang semakin kuat, karena dengan kebersamaan dan sinergitas antara instansi terkait dan TNI-Polri akan bisa tercapai apa yang diharapkan bersama”, jelas Dandim (pendimtegal)